

Federación Local de Sindicatos Unicos de Figueras Suscripción pro-presos de la C. N. T.

Table with 3 columns: Name, Amount, Name. Lists names and amounts for a subscription.

guardia realizaria lo de la fábula de Iriarte? Quien provoca, pues, no hace nada más que buscar esto. El fascismo cortaría la cabeza de todos; sabemos muy bien que en los sitios donde domina ha asesinado hasta a aquellos que habían llegado a pensar en liberal. Y terminando el artículo, insisto; tengamos todos en cuenta esto. JUAN FABREGA MASO. Figueras, agosto 1937.

¿POR QUE NO SE OYE LA VOZ DE LA CORDIALIDAD?

¿Por qué no se oye la voz de la cordialidad? ¿Por un mal entendido? ¿Por desconfianza? ¿Por sordera mental? Sea por lo que fuese y aunque fuera por los tres motivos a la vez, la falta de cordialidad antifascista sería un hecho, y este hecho entorpecería y debilitaría nuestra acción en la vanguardia y en la retaguardia. ¿Tan insensatos hemos de ser los defensores de las libertades españolas que no podamos hacernos cargo que los defectos y hasta las maldades que podemos ver en cada uno de los sectores antifascista están reunidos, con creces, en el fascismo? Nadie, más que el que firma, ha condenado ciertos actos. Los condenó e hizo lo humanamente posible para evitarlos, en lo que pudiera depender de una débil pluma, cuando aun se cometían. La colección de los periódicos dan fe de ello. Quiénes hoy los combaten y los persiguen, callaban entonces como callaban cuando era ocasión de oponer pechos a las balas enemigas, muchos de los que, vencido el fascismo, en varias ciudades, salieron luego de sus casas para comersén las castañas que otros sacaron del fuego. Nadie puede estar, pues, en mejores condiciones que el que firma para decir lo que en estas cuartillas quedará escrito. ¿Cuántos cementerios clandestinos pudieron descubrirse después de la Revolución Francesa? ¿Cuántos cementerios clandestinos pudieron descubrirse después de la "Commune" de París? Treinta y seis mil comunistas fueron asesinados, así, asesinados. Suponiendo que la insurrección de París, ante el enemigo interior y exterior, fuese un crimen, ¿podían considerarse culpables cuantos murieron acribillados a balazos ante los muros de los cementerios parisienses hoy venerados? Alguno habría inocente, como alguno habría inocente entre los que, también fueron asesinados, por los comunistas. Si entre los unos y entre los otros los hubo bien y mal muertos, ¿a qué fomentar nuevos odios para que se desaten otro día? No era de cuerdo pensar que habían de ser desenterrados los muertos para averiguar quiénes lo fueron bien y quiénes injustamente. Averiguarlo hubiera sido imposible, y hubiese parecido, además, arma para perseguir al adversario, que no tenía mayoría en la Convención, como ocurrió en París, cuando, en sus calles y plazas, se guillotinaban reyes, nobles, palaciegos, caudillos y ciudadanos. Por otra parte, ¿caso no son inocentes los niños, las mujeres y los ancianos que, en las ciudades, mueren ametrallados por las bombas fascistas? Si, como hasta ahora, por un exceso de humanismo se nos asesina vilmente, los

bombardeos de las ciudades abier bombas fascistas? Si, como hasta ahora, por un exceso de humanismo, hemos de ver, indiferentes, cómo las jamás terminarán. Es humanismo aquí, sólo favorece al adversario y solamente en bien del adversario que no tiene humanismo, lo aplicamos. Para nosotros, de nada sirve, y al adversario de la independencia de España, le servirá para discurrir que, por lo que cuesta matar, bien puede continuar matando. Repito que, en España, quizá ninguna pluma más que la mía, está en condiciones morales para hablar como lo hace el que firma, y si lo hubiere, la cobardía ataría su pluma. ¿Qué cuantos empuñan armas han de cumplir su obligación de dispararlas contra el enemigo de nuestras libertades y de la independencia de España? Parece mentira, que haya quien esto ponga en duda, si los hubiere; pero no exijamos de su sangre aquellos a quienes perseguimos, por que, si tal pretendiéramos, llegaría un momento en que nadie sabría si éramos perseguidos por desobedientes o si, por vernos perseguidos, no obedecíamos. Y esta desdicha puede que la estemos sufriendo actualmente los españoles por haber abandonado la política de cordialidad. Ya sé, camaradas censores, que estoy diciendo cosas atrevidas; pero les ruego que antes de cruzar con el lápiz rojo lo dicho por mí, piensen en el bien que a la causa antifascista pudiera hacer el conocimiento público de lo que puedan tachar. Es mi vida, es mi sangr, es mi

vibraciones logo, Redacción y Administración: RAMBLA, 20 TELEFONO 339 :: FIGUERAS IMPRENTA GERONA C. N. T. - Gerona

alma, es toda mi existencia lo que pongo en estas líneas y nadie, ¡nadie!, ¡nadie!! entrega a la porfía que sostenemos contra el fascismo, mejor buena fe, ni mejor claridad de juicio, ni más amor por la justicia... Y en último término, publicaría señores censores, cuanto la censura me quitara, en lo que de "Mi Vida" faltan por publicar. El mundo sabría, también, que yo cumplí con mi deber en esta hora tan difícil para España. Es, la que parece, la desesperación de aquel padre que ve morir a sus hijos de una enfermedad que puede curarse. ¡Ay, hermanos; ay, hijos míos!... Decir: "Me rebelo, porque se me persigue", es la muerte. Exclamar: "Te persigo porque no obedeces", es la muerte. Es la muerte de nuestra independencia, es la muerte de nuestras libertades, es la muerte de nuestros cuerpos. La causa, sin embargo, es de todos y todos, al mandar y al obedecer, hemos de sentir la satisfacción del deber cumplido. Si sintiéramos pena en el alma, significaría que los otros o nosotros no obramos en justicia. Quien de aquella suerte no obrara, sea del sector que fuere, en el poder o fuera de él, sería el mayor enemigo de la libertad de España y de su propia libertad. Gobernantes, gobernados y censores: lean con cuidado, cariño y comprensión lo que aquí puedo haber dicho y dejen que el público lo conozca, seguros que no sería en daño del fin que todos perseguimos.

FEDERICO URALES

MISCELANEA DEL EXTERIOR

Después de las demostraciones contra la importación de la Biblia hitleriana "Mi Combate", que han tenido lugar últimamente en Gratz y en otras ciudades austríacas, es evidente que la "sincronización fría" de Austria no ha prosperado a pesar del acuerdo germano-austríaco del 11 de julio de 1936. La población austríaca se va dando cuenta cada día más del peligro de la propaganda nacional-socialista, por lo que los nazis empiezan a querer hallar una solución a la cuestión austríaca por medio de amenazas y de intimidaciones. La correspondencia de prensa nacional-socialista IPA, que aparece en Lucerna, acaba de publicar un artículo titulado "En vísperas de la tempestad en Austria". He aquí los pasajes característicos: "En Gratz se ha atacado demasiado pronto. Las demostraciones han permitido revelar "un atentado dirigido contra la seguridad de Europa", preparado en secreto por el gobierno austríaco y descubierto gracias a la "precipitación de los jefes de bandas vendidos". El gobierno austríaco lo preparó todo para echar abajo en otoño la máscara de la pacificación, para cambiar su política interior y exterior y para aplicar un terror sin precedentes contra la mayoría alemana del pueblo con el fin de exterminarla. Durante meses se han creado nuevos cuadros sembrando el terror, los cuales, por todos los medios, deberán suprimir a la mayoría nacional de la población, trabajo per el cual el canciller Schuschnigg les ha asegurado desde ahora la impunidad." Este curioso artículo termina con las frases siguientes: La pobla-

ción austríaca cuyas advertencias dirigidas a la opinión internacional no han sido escuchadas hasta ahora, ni siquiera en Alemania, está no obstante decidida, antes de dejarse asesinar por la "Comuna roja-blanca-roja", a emplear todos los medios de legítima defensa. "Así, la guerra civil en el corazón de Europa constituye un peligro inminente". Y es muy dudoso que la paz frágil de Europa pueda soportar "otra España".

En toda la provincia de Bolonia, han tenido lugar estos últimos días violentos encuentros entre la milicia fascista y varias concentraciones de obreros parados. En Modena han resultado cuatro obreros heridos. Los conflictos no han cesado hasta después de la intervención de la policía de Estado.

Nuestros teléfonos
Número 339
de la Federación Comarcal de Sindicatos Unicos del Alto Ampurdán.
Número 76
de la Federación Local de Sindicatos Unicos de Figueras y el Comité Comarcal de Relaciones Campesinas.
Compañero:
Acude a la
Barbería colectiva CNT
Es tu deber ayudar a las colectivizaciones.